

Procès-verbal de l'Assemblée générale d'Arcaludia du 7 juin 2024

Présence et pouvoirs : 29 adhérents présents et 5 pouvoirs (Thierry → Chimène, Aymeric → Marion, Jaïr → Adrien, Audrey G → Paul, Audrey P → Thomas D), soit 34 voix exprimées à chaque vote

I. Le bilan moral du président (Paul)

Cette année nous nous sommes réunis pendant 43 séances, une séance de plus que l'année précédente, avec en bonus 2 séances au club 15. Le CA a fait le choix de ne pas reconduire ces soirées en Off, car l'happy hour ne nous est plus proposé, et que nous pourrions utiliser nos locaux habituels la saison prochaine pendant les petites vacances scolaires.

Adhésions / fréquentation

71 adhérents cette saison, moins que les 86 de la saison dernière, mais plus qu'il y a 2 saisons (53). Du septembre au 10 mars, 129 personnes différentes sont venues jouer, et 68 ont adhéré (52 %). La question qui reste en suspens est de savoir pourquoi autant de joueurs ne viennent qu'une seule fois. Hypothèses discutées par l'assemblée:

- passage ponctuel car pas de la région / accompagne un ami ou un proche
- difficile d'intégrer un groupe de personnes qui se connaissent déjà bien (Elie).

A noter que la fréquentation cette saison était légèrement en baisse en comparaison avec la saison dernière. Raison possible évoquée : nous avons fait moins de communication (pas d'affiches dans les boutiques).

Les animations

Nous avons proposé 19 animations :

4 soirées à thème : jeux coop', jeux à 2, jeux à rôles cachés sans Loups-garous, Sub Terra (23j)
6 animations : Sporz (2x, par Audrey G), Loups Garous (Flo), Jeux de Rôles (Rémi), Murder party (Camille), Quiz JDS (Elie)
5 gueuletons : apéro (3x), galette et chandeleur
5 tournois : Ligretto (24j, par Elie), Challengers ! (16j, par Julien), Kingdomino (12j, par Paul), Faraway (14j, par Julien)

Cette année, l'association peut être fière d'avoir vu grandir l'implication de plusieurs adhérents pour l'organisation d'animations ou tournois, et plusieurs joueurs se sont illustrés lors des tournois. Le CA avait imaginé une grande finale des gagnant(e)s mais finalement Inès gagnante de 2 tournois sur les 4 est désignée d'office comme la championne 2023-2024. A ce titre, Paul lui remet un Trophée Meeple exclusif 2023-2024. De +, son adhésion est offerte pour la saison prochaine.

A noter que suite au sondage que nous avons partagé, nous savons que l'organisation d'une animation n'incite pas forcément davantage les joueurs à se déplacer, chacun venant selon ses disponibilités. Nous maintiendrons les animations, mais à un rythme peut-être moins régulier.

Les projets réalisés cette année :

- jouer pendant les vacances
- recruter des bénévoles pour Orléans Joue + animer la nocturne
- trouver un nouveau lieu pour les soirs indisponibles (cela n'a pas été nécessaire finalement, mais la réflexion doit toujours être menée)
- rangement et réorganisation de l'armoire avec des étiquettes (projet à continuer)

- fête du jeu en partenariat avec l'Anim Orleans des Carmes (1^{er} juin)
- 2e journée inter asso : à venir le 15 juin à Olivet
- Fin du contentieux avec PicRights

Les projets à mener

- Repenser et améliorer notre communication (faire une nouvelle affiche et / ou des flyers, et en distribuer dans les boutiques, lieux culturels, etc).
- Soutenir Orléans Joue et recruter du monde pour intégrer le comité d'organisation (comme Guillaume, Fred et Alexandre). *Prise de parole de Géraud, président d'OJ, sur ce sujet.*
- Préparer la retraite de Paul comme président dans quelques années (snif)

Vote du bilan moral : 34 votes pour, 0 contre, 0 abstention

Présentation du calendrier 2024-2025

Le CA sortant a choisi de ne pas organiser de séances cet été pour se reposer et revenir en forme à la rentrée. Si vous avez besoin de votre dose de jeux, vous pouvez aller à l'AJTL à Olivet qui ouvre tout l'été le vendredi soir.

Cette année, nous vous avons interrogé sur le maintien ou non de l'alternance jeudi / vendredi. Au vu des résultats du sondage, aucune tendance claire ne ressortait, le CA sortant a donc décidé de maintenir l'alternance. Cette question pourra se reposer l'année prochaine en fonction de la fréquentation.

Les petites vacances scolaires : la nouveauté de la saison prochaine est qu'en remplacement des soirées Off au Club 15, une séance sera prévue à chaque petite vacances scolaire dans les locaux habituels, sauf aux vacances de Noël.

II. Le bilan financier du trésorier (Frédéric)

Le trésorier présente le bilan des comptes de l'association, le support circule parmi les adhérents présents. Le résultat affiché est de + 547€, mais ne tient pas compte de plusieurs remboursements / paiement qu'il nous reste à effectuer.

Notamment le loyer du local, pour lequel nous avons provisionné 330€, mais qui pourrait être 2 fois moins élevé suite à la reprise en gestion par la mairie *[ndla : suite à réception de la facture fin juin, le montant réel est effectivement en forte baisse = 165€ ; en tenant compte des derniers remboursements effectués, le résultat net est de +211€].*

L'asso réalisant depuis 3 saisons un résultat positif, Paul évoque 2 idées : soit piocher dans notre trésorerie pour organiser un grand évènement annuel, soit baisser le montant des cotisations. Le sujet sera rediscuté avant la prochaine AG.

Vote du bilan financier : 34 votes pour, 0 contre, 0 abstention

III. Discussions libres

Principalement sur la fréquentation :

- En se plaçant d'un point de vue extérieur, Géraud a le sentiment que la qualité de l'accueil s'est dégradée
- Chimène : il faudrait nommer la personne responsable ou avoir une liste de volontaires
- Elie : une personne pourrait proposer uniquement des petits jeux pour accueillir également

L'accueil et la bonne ambiance qui caractérisent l'association sont l'affaire de tous, pas uniquement des membres du CA, et chaque joueur (volontaire) peut donner un peu de son temps pour accueillir des nouveaux, aider à l'installation, réunir une table entre habitués et curieux, etc.

IV. Election du nouveau conseil d'administration

Le CA sortant est destitué.

7 arcaludiens candidatent au nouveau CA, pour 7 postes à pourvoir :

- 5 membres du CA sortant : Paul, Frédéric, Samuel, Marion et Adrien

- 2 nouveaux : Alexandre B et Raphaël

** Nous recevons un courriel de Sonia qui confère son pouvoir à Adrien, le nombre de voix exprimées passe à 35 **

Vote pour le nouveau conseil d'administration et dépouillement des voix :

1 bulletin nul (8 noms inscrits)

34 bulletins valides

Sont élus au conseil d'administration : Paul Dom (34 voix), Marion Mercier (34 voix), Samuel Peuvot (34 voix), Adrien Boutin (32 voix), Frédéric Meunier (33 voix), Alexandre Bran (34 voix) et Raphaël Bourges (34 voix).

Levée de l'assemblée générale à 21h

[Les 7 nouveaux membres du CA se réunissent pour élire le bureau, voir annexe page suivante]

La secrétaire de séance, Marion Mercier

Le président sortant, Paul DOM

Annexe

Procès-verbal du conseil d'administration du 7 juin 2024

Ordre du jour : élection aux postes clés

Présents : les 7 membres nouvellement élus, Paul, Marion, Samuel, Frédéric, Adrien, Raphael et Alex.

Vote pour le président : Paul se représente à ce poste. 7 votes pour

Vote pour le trésorier : Frédéric se représente à ce poste. 7 votes pour

Vote pour le secrétaire : Marion se représente à ce poste. 7 votes pour

Les sujets à voir cet été :

la communication (faire une nouvelle affiche et la distribuer, réorganiser l'armoire, préparer Orleans Joue 2024 (recruter des bénévoles et organiser le vendredi soir)

Raphael assistera à la réunion de présentation de la prochaine édition de Rentre en Fête le 24 juin

Prochaine réunion du CA : date à déterminer durant l'été